

Pfarrpreisjassen 2023

Am Fasnatzistag konnten wir das traditionelle Pfarrpreisjassen wieder durchführen. Insgesamt versammelten sich 52 Jassfreunde aus Sulzberg und den umliegenden Gemeinden im Pfarrsaal und wieder hieß es „gstoche, Bock“...



Doch gute Karten und viele Punkte bedeuteten nicht gleich den Sieg. Die Stichzahl 1347 wurde aus der höchsten und der niedrigsten Punktzahl und einer Glückszahl berechnet – den Sieg holten sich mit jeweils 2 Punkten Abstand zur Stichzahl **Aaron Mätzler und Hubert Galehr**.



zusätzlich wurden noch Preise an folgende Jasser/innen vergeben:

älteste Teilnehmerin: **Ottlie Österle**

jüngste Teilnehmer: **Aaron und Tobias Mätzler**

Sackkönigin: **Burgi Reiner**

Trostpreis: **Luise Blank**



Jeder Teilnehmer durfte sich aus den vielen gesponserten Gutscheinen und Sachspenden einen Preis aussuchen. Ein herzliches Vergelt's Gott im Namen der Pfarre Sulzberg gilt allen Firmen und Privatpersonen für die großartige Unterstützung dieser Faschingsveranstaltung. Kulinarisch wurden wir dieses Jahr vom Team Mittagstisch – Ingrid, Waltraud und Sabine – verwöhnt und Silke servierte die leckeren Speisen und Getränke.



Für Unterhaltung sorgte der Überraschungsbesuch vom diesjährigen Prinzenpaar David und Iris mit dem gesamten Gefolge und dem frisch abgesetzte Bürgermeister Lukas, der einmal mit vollem Elan, aber etwas eingengt, durch den Saal kehrte.

Vielen Dank an alle Unterstützer, Helfer, Sponsoren und Jassern – wir freuen uns auf das nächste Jahr.



Das Pfarrpreisjassteam
Konrad, Arnold, Herbert, Hermann und Manuela